

ABSTRAK

Rina Apriani 190104030093: *Manajemen Imarah Masjid Besar Al-Hidayah Desa Bawahan Pasar Kecamatan Mataraman: (I) Armiah, S.IP.M.Si dan (II) Devi Noviyanti, SE.MM, pada Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. 2023.*

Kata Kunci: *Manajemen, Imarah, Masjid Besar*

Penelitian ini berlatar belakang tentang perkembangan pengelolaan masjid dalam aspek *imarah*. Aktivitas atau kegiatan sosial positif yang dilakukan didalam masjid, menjadikan masjid berfungsi sebagai tempat pembinaan, pembelajaran dan hal yang bermanfaat lainnya bagi masyarakat. Masjid Besar Al-Hidayah dapat dikatakan memiliki pengelolaan masjid yang cukup baik terbukti dari kegiatan- kegiatan yang dilaksanakan dan dilihat dari kesuksekan kegiatan tersebut dikarenakan pengelolaan masjid yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen Masjid Besar Al-Hidayah Desa Bawahan Pasar Kecamatan Mataraman dalam aspek “POAC” (*planning, organizing, actuating dan controlling*) dan mengetahui kegiatan *imarah* di Masjid Besar Al-Hidayah.

Penelitian yang peneliti lakukan ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan berjenis penelitian lapangan yakni (*field research*). Subjek dalam penelitian ini adalah Pengelola atau pengurus Masjid Besar Al-Hidayah dan Jamaah Masjid Besar Al-Hidayah. Penelitian ini berlokasi di Jalan Ahmad Yani Km 56 Desa Bawahan Pasar Rt 02 Kecamatan Mataraman Kabupaten Banjar Kalimantan Selatan Kodepos 70671. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan wawancara, observasi serta dokumentasi. Kemudian dalam menganalisis data peneliti menggunakan tiga langkah yakni reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Manajemen *Imarah* Masjid Besar Al-Hidayah Desa Bawahan Pasar Kecamatan Mataraman ada perencanaan berupa rapat anggota setiap kegiatan. Organisasi mempunyai struktur kepengurusan masjid. Pelaksanaan ibadah ritual (*Mahdhah*) dan ibadah sosial (*Ghairu Mahdhah*). Pengawasan dipanau langsung leh ketua atau nadzir masjid besar al- hidayah. Kemudian kegiatan *imarah* yang dilaksanakan di Masjid Besar Al- Hidayah yaitu dalam bentuk shalat fardhu berjamaah, shalat jumat, kegiatan bulan ramadhan, shalat hari raya idul fitri dan idul adha. Kegiatan keagamaan dan sosial meliputi maulid mingguan dan bulanan, dzikir, burdah, penyembelihan hewan qurban, penerimaan zakat fitrah dan peringatan harus besar islam. Kegiatan- kegiatan yang dilaksanakan di Masjid Besar Al-Hidayah tidak luput dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan yang matang oleh para pengurus Masjid Besar Al-Hidayah, dari semua kegiatan tersebut jamaah sangat antusias dan selalu ramai mengikuti dan memeriahkan kegiatan di Masjid Besar Al-Hidayah. Hal ini lah yang membuat Masjid Besar Al-Hidayah dapat dikatagorikan masjid yang makmur.